
CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3

9e réunion régulière

Procès-verbal de la réunion régulière du Conseil d’éducation du District 
scolaire 3.  La réunion s’est tenue le 19 avril 2005 à la salle de conférence de la
polyvalente Thomas-Albert de Grand-Sault (Nouveau-Brunswick), à compter de
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2. Adoption du procès verbal de la
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f) Planification

La planification avance plus lentement que prévu dû aux négociations et à l’attente de 

la réception du budget.

8. Négociations (FENB)

Depuis le 12 avril 2005, les enseignants ont retiré leurs services bénévoles. Les directions

des districts scolaires sont en communication quotidienne par voie de conférence téléphonique

avec la direction des ressources humaines du MENB et du Bureau des ressources humaines.

Les élèves de quatre des cinq écoles secondaires du district ont « boycotté » les classes jeudi

dernier. Aucun moyen de pression fut ajouté à la liste des moyens depuis la semaine

dernière.

Proposition #2005-04-04

Madame Jeanne Da Gauthier propose que le CÉD fasse parvenir une lettre originale faisant

part des inquiétudes du CÉD face aux négociations, à la Ministre de l’éducation et à la FENB.  

Des copies conformes seront envoyées à la Ministre des Ressources humaines et au Ministre

des Finances. Madame Martine Michaud appuie. ADOPTÉE.

9. Cours développés localement

Une date pour une rencontre extraordinaire du CÉD sera fixée lorsque le conflit entre les

enseignants et le gouvernement sera réglé. Les membres intéressés à participer pourront

assister à la rencontre.  Une direction d’
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11. Retour sur la formation du 19 mars 2005 et rencontre des présidents et Forum provincial

Suite à la formation avec Monsieur Léon Richard, le CÉD veut examiner une autre méthode de

gestionque la méthode Carver d’ici la fin juin 2005.   Madame Louise Désilets demandera la 

disponibilité de Monsieur James Thériault pour rencontrer le CÉD lors d’une soirée.  

Lors de la rencontre des 19 et 20 mars derniers, des discussions ont por��
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14. Prixd’excellence en enseignement

Formation d’un comité pour désigner un(e) enseignant(e) émérite du District scolaire 3l


